



Pièces

8 Pièces

Référence

85071049

Prix

10 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Exclusivité - Située dans un environnement paisible et une ambiance exclusive, cette villa contemporaine jouit d'une vue mer panoramique. Érigée en front de mer sur une parcelle de 1 210 m², cette villa de 380 m² sur trois niveaux se compose comme suit :Au rez de chaussée, deux chambres avec chacune sa salle de bain, une salle de jeu de 55 m² et attenant un studio de gardiens avec une entrée indépendante.Au premier étage, un salon de réception, une cuisine indépendante, un bureau, une salle de sport, un spa (avec sauna, hammam, espace détente).Au deuxième étage, une master avec dressing et ...

Exclusivity - Located in a peaceful environment and an exclusive atmosphere, this contemporary villa enjoys a panoramic sea view. Built on the seafront on a plot of 1,210 m², this villa of 380 m² on three levels is composed as follows:On the ground floor, two bedrooms each with its own bathroom, a games room of 55 m² and adjoining a caretaker's studio with an independent entrance.On the first floor, a reception room, an independent kitchen, an office, a gym, a spa (with sauna, hammam, relaxation area).On the second floor, a master with dressing room and bathroom, two bedrooms each with its ...

CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr